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[1196] ”国士無双さん 度々済みません”  2008年12月26日 12時48分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 
 又々、三八です。 
  
 国士無双さん。先日の履歴書の書き方（直筆）の件では、ブルーアイズさんを介して
教えて頂いたのに、何も恩返しも出来ずに心苦しく思っております。度々済みません。 
勿論、ブルーアイズさんには大変感謝をしています！！ 
 
 これからは出来る範囲でお答えします。 
 
 では、失礼します。 
 
 
 
 

[1195] ”国士無双さん 誠に済みません！！”  2008年12月26日 11時8分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 
 今日は。三八です。［１１９３］で申し上げた同じ某銀杏の出身者とは国士無双さんで
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は有りません。誠に済みません！！  
 
 僭越ながら職場訪問についてはコメントが出来ません。勿論、私にはその様な経験
が無いからです。 
 
 Ｐ．Ｓ． 第７回夕食会では調理で馬鈴薯の皮むきもしました。 
 
 

[1194] 職場訪問してもらうか悩んでます・・・  2008年12月25日 21時43分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
今日は、クリスマスですね。 
国士無双のメール友達の方によると銀杏はクラシックのコンサートに行かれた様で、
良いクリスマスが過ごせたことと存じます。 
ところで、又、国士無双の仕事のことになってしまいますが、職場訪問してもらうか悩
んでいます。 
上司の方が、大忙しで、人手も足りず、事務の仕事もそっちのけで、現場の仕事をし
ています。 
とても、一個人のために時間を割いて下されるような暇は無さそうです。 
福祉の論理的には、障がい者枠で採用されたのだから、労働条件の改善は求めても
当たり前かもしれませんが、もう一人前に仕事が出来るようになってしまった国士無双
は、良くも悪くも障がい者として扱われていません。 
会社からすれば、給料を払っているのだから、普通に仕事をしてもらうのは当たり前
で、国士無双だけが、一方的に労働条件の改善を求めるのは憚られます。 
今まで、この掲示板で、障がい者の権利や不平等を訴えてきましたが、仕事上は国士
無双は、健常者の方に近い部分まで来ているので、ここで、福祉の論理を引き出し
て、労働条件の改善を求めるのはちょっと甘え過ぎではないのかと考えてます。 
休日の過ごし方は健常者の方でも、そんなに充実されている方はいらっしゃらいよう
に思うので、自分で工夫して、改善していくようにすれば事足りるような気がします。 
職場訪問してもらうのかどうか悩んでます・・・ 
又、三八さんが夕食会でお話した、国士無双の職場の話の評判は如何でしたか？ 
教えてくだされば、参考になるので是非とも教えてください。 
何卒、宜しくお願いします<(_ _)> 
 
Ｐ．Ｓ レオンさん、チェ・ゲバラの映画が来年に二本立て続けに上映されるようです
ね。国士無双もチェ・ゲバラには学生時代に一時かなり傾倒してました。体調が良け
れば観て見たいと思っています。前評判は如何なのですか、良ければ教えて下さい。 
 
 

[1193] ”実に良かった 第７回夕食会！！”  2008年12月22日 22時57分

三八（さんぱち） さん  e-mail 
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 今晩は。三八です。 
 
 今日はファーストで第７回夕食会が行われました。メニューは、ポトフ・エビピラフ・カ
ナッペ・鶏の唐揚げ・何だか判らないホットケーキとホットケーキを基にしたケーキでし
た。因みに私は飲物を持参しましたが、ファーストでも販売していました。 
 
 某職員さんからは激励されて誠に感謝しておりますが、私は自分の調理の下手さを
思い知らされました。先ずはお米研ぎと水入れ、ほうれん草の微塵切り、ホットケーキ
の粉への牛乳入れ、砂糖の水薄め、胡麻油の入れ方そしてカナッペの具材のサーモ
ン（生ハムも有りましたが）切りです。以上が私の担当（複数人）でしたが、他の方々と
は雲泥の差です。先程入力した何だか判らないホットケーキとは、牛乳の入ったパン
ケーキの粉に味付けをしてほうれん草の微塵切りを入れた物です。勿論、私の担当で
焼く方は違いましたが、味は極端に不味くはありませんでしたが、Ｈ職員さんが主に作
られたホットケーキを基にしたケーキ（生クリームと果物と砂糖入り）には足元にも及
びません。しかし、これで４００円で食べられるのは絶対納得すると思います。ですか
ら今日の調理は多彩でした。開始も１８：２０位からでした。 
 
 さて、今日は２２名が参加しましたが、私の所属していた某銀杏関係からは３名でし
た。ゲームも有りました。大きな円を二つ書かれていてそこから各自、何かを書いて作
るゲームです。２回めは一つの長方形に何かを書いて仕上げました。申し訳有りませ
んが、このゲームの受賞者は覚えていません。(^^ゞ 他に、今年で良かった（感動し
た）事や来年の抱負を各自が仰いました。そこで、某銀杏の元メンバーでエクセルや
ワードの３級の試験に合格した方が判りました。＼(^o^)／ 勿論、他に雑談も有りまし
た。私は同じ某銀杏の出身者で、現在働かれていらっしゃる会社に関する話をしまし
た。これ以上申し上げるとその方が誰だか判ってしまいますので言えません。 
 
 次に、銀杏は繁忙でファーストも１７：００まで作業が有りました。ご苦労様です。 
 
 第８回夕食会に参加するか否かは未定ですが、もっと調理を練習する必要が有りま
す。 
  
 結論として今日の夕食会は実に良かったです！！ 皆様、ご苦労様でした！！ 
 
 
 
  
  
  
 
  
 
 
 

[1192] 管理人さんへ  2008年12月20日 19時13分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。たびたびブルーアイズです。 
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「１１８３」番のとうこうで誤解される方もいらっしゃると思います。 
 
ちょっと悪ふざけがすぎました。 
 
管理人さん、問題があるようでしたら「１１８３」番のとうこう削除してください。

[1191] ブルーアイズさん、早とちり申し訳ありません。  2008年12月20日 18時39分

国士無双 さん  e-mail 

度々、国士無双です。 
 
ブルーアイズさん、国士無双の早とちり申し訳ありません。 
国士無双は真面目過ぎるので、書き込みに対しても、真剣に考えてしまいます。 
ブルーアイズさんが納得されているのなら、問題ないと思います。 
 
ところで、障がい者福祉事業者への報酬が上げれるようです。 
銀杏の職員さんも対象になるのでしょうか？ 
 
障害者福祉、事業者報酬５．１％上げへ 初改定で方針2008年12月19日6時20分 
asahi.com 
      
 政府は１８日、障害者自立支援法で障害福祉サービスを提供する事業者への報酬
を、来年４月から５．１％引き上げる方針を固めた。０６年の同法施行後、初の改定。
介護保険の報酬改定はすでに３％引き上げが決まっている。障害福祉サービスの人
材確保も深刻なため、介護報酬を上回る引き上げに踏み切る。  
 
 報酬改定は介護保険と同様、原則３年ごとに実施される。原則１割の利用者負担の
ほかは、国が半分、都道府県と市町村で残り半分を負担。国の今年度の予算規模は
約５千億円。  
 
 障害福祉の現場では、介護現場と同様に人材不足が深刻で、処遇改善などが急務
となっている。厚生労働省が１１月に発表した初の経営実態調査（０７年度）では、障
害福祉のホームヘルパー（常勤）の年収は２５８万３千円で介護のヘルパーより１１万
円以上低かった。  

[1190] いや、いや、国士無双さん、ブルーアイズの書き方が悪かったです  2008年
12月20日 17時55分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
国士無双さん、誤解を与えるような書き込みをしてしまい申し訳ありませんでした。 
ブルーアイズはふざけて某職員さんに無理やりバザーの実行委員を押し付けられた
ように書きましたが、決してそんなことはなく、わざとはなしを面白くするためにああい
う風に書きました。 
 
ブルーアイズは長年、某銀杏にいるもので、３人の正職員さんたちとは 
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「ツーといえばカー」の仲で、おたがい冗談を言いあうのも有りかなあといった感じで 
某職員さんもふざけた感じでおっしゃっていたのです。 
ブルーアイズも冗談として受け取っていました。 
 
決して某銀杏内にそんな暗黙の強制力などはなくその職員さんもほかの職員さんた
ちも横暴で傲慢な態度などありませんのでご心配ありませんように。 
 
ブルーアイズの書き込みで国士無双さんやその職員さんや銀杏関係者の方にはご迷
惑をおかけしました。 
今後は悪ふざけして変な書き込みはしないようにしますのでどうかご勘弁を。 
 
 

[1189] 自立支援法応益負担について考える③  2008年12月20日 16時50分

国士無双 さん  e-mail 

◆国は姿勢変えず◆ 
 
国士無双です。 
 
先程の記事の続きです。 
 
 厚生労働省は今月１０日、同法見直しについて諮問機関の社会保障審議会に示し
た報告案で、負担軽減措置の継続に言及する一方、応益負担自体は維持する姿勢を
示した。 
 
 原告らには、障害に起因する補助なのに「利益を得ている」と受け取られることへの
抵抗感が強い。泰雄さんは「一般企業で働けない息子は得られる収入が格段に少な
い。前提条件が違うのに、経済的自立ばかりを求めようとする応益負担は間違ってい
る」と疑問を投げかける。 
 
毎日新聞 2008年12月20日 地方版 
 
我が国のお偉いさんは、一体全体、自立支援法のこと真剣に考えているのでしょう
か？ 
選挙対策で、負担軽減策を打ち出しても、根本的な解決にはならないと思います。 
障がいを持った人間のいるご家族の方の気持ちも察せない、行政の人間は、行政を
司る力が無いことの証明です。 
さっさと政権交代し、自立支援法の根本的な解決に向けて動いて欲しいものです。 
 
ところで、ブルーアイズさん、 バザーの実行委員に就任された書き込み読みました。 
作業所内でも、暗黙の強制力があるなら大問題です。 
どの職員の方か分かりませんが、そのような職員さんの横暴は許しがたい言動だと思
います。 
銀杏も、長い間、新陳代謝が行われず、私の病気のように、代謝障害起こしているの
ではないでしょうか？ 
メンバーさんに対する、上から目線の傲慢な姿勢は、行政の体質と良く似ていて、許し
がたい行為だと思います。 
少なくとも、国士無双の所属していた某銀杏にはそのような傲慢な職員さんは、いらっ
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しゃいませんでした。 
障がい者だと思って、そのような姿勢をとっているなら大問題です。 

[1188] 自立支援法応益負担について考える②  2008年12月20日 16時32分

国士無双 さん  e-mail 

国士無双です。 
 
先程の記事の続きです。 
 
東近江市の知的障害者授産施設「虹彩（こうさい）工房」で週４～５回、機（はた）織り
作業に従事して得られる工賃は月平均約２万５０００円。法施行後、毎月の通所費の
１割と給食費の実費負担分の計約１万５０００円は生活に重くのしかかった。月２回利
用するデイサービス（外出付き添いなど）を１回に減らしたが、生活リズムが崩れたこ
とに混乱した和也さんがひどく暴れ、元に戻さざるを得なかった。 
 
 泰雄さんが和也さんの提訴を決断したのは今年夏。市への通所費用免除申請と県
への不服請求申し立てが退けられ「息子を残してこのまま死ぬ訳にはいかない。目の
黒いうちに何とかしてやらなければ」と思った。 
 
 通所施設利用の負担上限額を一時的に引き下げる県（０６年～）と国（０７年～）の
緊急措置で現在の負担はピーク時から半減した。それでも、両親と姉、和也さんの４
人が和也さんの障害基礎年金を含め月約３０万円の所得で過ごすには、医療費や通
所費などの負担があまりに重い。「本当につめに灯をともすような生活をしている。国
には私たち家族の生活実態を見てほしい」と窮状を訴える。 
 
 ◆行政の対応◆ 
 
 こうした事態に、独自の負担軽減措置をとる県内自治体もある。東近江市は昨年４
月、市民が通所施設を利用する際は無料とする制度を導入した。通所費などの負担
が作業賃金を上回るため、就労意欲をなくして施設を退所したり、自宅に引きこもるケ
ースが相次いだためだ。 
 
 同市障害福祉課は、市内の作業所訪問や説明会で当事者の声を聞き、制度導入に
向けて会議を重ねた。今年度は約１１００万円の予算を組んでいる。今年度末までの
暫定措置だが、事業を主導した岸幸男・同課副参事（４９）は「作業所利用者の不安を
解消するため、事業を今後も継続したい」と話す。 
 
 また、日野町も作業所の利用無料化を検討している。 
 
次に続きます。 

[1187] 自立支援法応益負担について考える①  2008年12月20日 16時30分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
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パスワード  削除番号    

今日は、疲労で、４時まで寝てました。 
年末の忙しさで大変です。 
多分、職場訪問してくださっても、労働条件の改善は難しいような感じです。 
自分の身は自分で守るよう、無理せず、休養するときは休養し、何とか、やっていきた
いと思います。 
 
ところで、自立支援法の応益負担に関するネット情報見つけましたので、投稿します。 
 
障害者自立支援法 「応益負担は間違っている」 ／滋賀 
 
 ◇「応益負担は間違っている」一斉提訴原告に県内から森平さんら４人 
 ◇通所費１割負担、困窮に拍車 家族の実態知るべし 
 
 「福祉サービス利用料の原則１割負担を求めた障害者自立支援法は、憲法が定め
る法の下の平等や生存権を侵害する」として、全国の障害者らが１０月、国を相手に
一斉提訴に踏み切った。県内に住む男女４人も原告に加わり、受給する福祉サービ
スの利用料に応じた負担を課す「応益負担」の違憲性を訴えた。原告の１人、近江八
幡市の森平和也さん（２８）の父泰雄さん（６８）は「普通の人と同じ生活をするのに、な
ぜ負担を強いられなければならないのか」と国の方針に反発する。同法の施行は県
内の当事者にどのような影響を及ぼしたのか、現状を取材した。【豊田将志】 
 
 和也さんは３歳の時に「自閉症」と診断された。不完全なものに過敏に反応し、糸が
少しほつれた服を引き裂いたり、欠けたブロック塀を壊したりした。「余分な費用がいく
らかかったことか…」と泰雄さんは疲労感をにじませる。 
 
次に続きます。 
 

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

1196 記事削除
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